

	<b>Objekt:</b> Grün-gelbe Schultasche mit gelben Reflektoren
	<b>Museum:</b> Freilichtmuseum Roscheider Hof Roscheider Hof 54329 Konz 06501-92710 info@RoscheiderHof.de
	<b>Sammlung:</b> Schulwesen
	<b>Inventarnummer:</b> AHA 1266 2022

## Beschreibung

Die Schultasche, oder auch der Schulranzen ist aus grün und gelb gefärbtem Leder gefertigt. Sie besaß vorne ursprünglich zwei Schnapp-Schnallen, die mit runden gelben Reflektoren kombiniert waren und an denen der Deckel der Tasche festgemacht werden konnte, davon ist jedoch eine gebrochen und es ist nur noch die Hälfte der Schnalle vorhanden. An den Seiten der Tasche befindet sich jeweils auch ein länglicher gelber Reflektor.

Auf der Rückseite sind die zwei Träger mittig befestigt, sie sind an dem Boden der Tasche auf der einen Seite mit einer Schnalle befestigt und auf der anderen Seite kann der Träger einfach ein- und wieder ausgehängt werden. So ließ sich die Tasche leichter an- und wieder ausziehen. Auch besitzen die Träger lederne Schulterteile, vermutlich damit der Riemen nicht in die Haut schneidet.

Der Innenraum der Schultasche besteht aus einem einzigen Fach und man kann dort erkennen, dass die Tasche ursprünglich aus hellbraunem Leder gefertigt ist.

Es sind keinerlei Prägungen oder Ähnliches vorhanden, was Aufschluss über den Hersteller geben könnte. Im Inneren des Deckels sind noch die Reste eines glitzernden rot-silbernen Aufklebers vorhanden.

## Grunddaten

Material/Technik:	Leder, Metall, Garn, Kunststoff
Maße:	Länge: 8,5 cm, Höhe: 26 cm, Breite: 37 cm, Gewicht: 1150 g

## Ereignisse

Hergestellt	wann	1900-1970er Jahre
	wer	
	wo	

## Schlagworte

- Schule
- Schulranzen
- Schulrucksack
- Schultasche
- Unterricht